



# Die Werksfeuerwehren im Bereich der Stadt Bärnbach

Eine der wichtigsten Sicherheitseinrichtungen einer Werksanlage ist wohl die Werksfeuerwehr. Ihre vordringlichste Arbeit ist der vorbeugende Brandschutz, die Bekämpfung von Entstehungsbränden und vor allem bei größeren Einsätzen die Führung der meistens ortsunkundigen fremden Hilfsmannschaften zu übernehmen und auf Gefahren hinzuweisen.



Werksfeuerwehr der Glasfabrik Oberdorf (Oberglas)

1. Reihe sitzend v. l.: Rudolf Königsberger, Emmerich Seidl, Herbert Börs, Josef Schlenz sen., Anton Bratz, DI Wilhelm Abel, Ägidius Königsberger, DI Friedrich Abel, Josef Model, Franz Wede, Alois Hartl, Josef Müller sen.

2. Reihe stehend v. l.: Alfred Königsberger, Karl Krallig, Erich Stangl, Franz Fall, Ernst Wittreich, Johann Wittreich, Erich Karpf, Josef Schlenz jun., Josef Ninaus, Josef Mößlinger, Friedhelm Harkam, Ferdinand Zeitlig, Josef Hartinger, Karl Mörth

3. Reihe stehend v. l.: Rudolf Stangl, Peter Königsberger, Franz Strauß jun., Ludwig Omahner, Friedrich Hammer, Rudolf Appler, Fritz Spieler, Franz Strauß sen., Franz Rauch, August Bäck, Anton Scheer, Peter Schlenz, Josef Müller jun.